

NOUVELLES

Premier Congrès international d'hygiène scolaire.—Ce Congrès sera tenu à Nuremberg du 4 au 9 avril 1904, sous le haut patronage du prince Louis-Ferdinand de Bavière. Toutes les personnes qui s'intéressent aux progrès de l'hygiène scolaire peuvent participer au Congrès. La cotisation est de cinq piastres. Il y aura des séances de sections et des réunions plénières.

Toutes les communications seront admises aux séances de sections, mais ne devront pas durer plus de vingt minutes.

Les sections seront les suivantes :

1^{re} Section.—Hygiène des bâtiments et du mobilier scolaire ;

2^e Section.—Hygiène des internats ;

3^e Section.—Méthodes de recherches de l'hygiène scolaire ;

4^e Section.—Programmes scolaires ;

5^e Section.—Enseignement de l'hygiène aux maîtres et aux élèves ;

6^e Section.—Éducation corporelle des enfants et des jeunes gens ;

7^e Section.—État sanitaire, maladies scolaires, et inspection médicale des écoles ;

8^e Section.—Écoles pour les enfants faibles d'esprit ou arriérés, cours parallèles et de répétition, cours pour les bégues, les aveugles, les sourds-muets et les estropiés.

9^e Section.—Hygiène de la jeunesse en dehors de l'école, colonies de vacances, réunion de propagande et d'enseignement de l'hygiène scolaire.

10^e Section.—Hygiène des professeurs.

M. J. Gourdon vient d'être chargé, par M. le Ministre de l'Instruction publique de France, d'aller étudier et d'établir un rapport sur les méthodes de traitement de la luxation congénitale de la hanche actuellement employée dans l'Université de Vienne.

Quand notre gouvernement enverra-t-il des médecins en mission scientifique, à l'étranger ?

Les progrès de l'incinération en Angleterre. — La cause de l'incinération fait en ce moment des progrès marqués. Le four crématoire de Golder's Green, à Londres, récemment ouvert, a déjà opéré 116 incinérations ; il comprend deux fours